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Copia Deliberazione Consiglio Comunale 
 

Numero  27   Del  31-08-2011 
OGGETTO:  PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 2011-2013 ED 

ELENCO ANNUALE 2011. AGGIORNAMENTO E RELATIVE VARIAZIONI 
DI BILANCIO.(RINVIO) 

 
L’anno  duemilaundici il giorno   trentuno del mese di agosto alle ore  09:30 con seguito in 

Sannicandro di Bari, nella Sala Consiliare del Palazzo Comunale, previo espletamento delle 

formalità prescritte dalle disposizioni vigenti, si è riunito il Consiglio Comunale in Prima 

convocazione. 

Alla trattazione dell’argomento riportato in oggetto risultano presenti o assenti i Consiglieri come 

appresso indicati: 

Avv. Baccellieri Antonio P Prof. Gigante Giacomo P 
Rag.Silletti Nicola P Prof. Racanelli Nicola P 
Sig. Giannone Vito Nicola P Dott. Clarizio Vitantonio P 
Dott. Piccolo Michele A Dott.Novielli Vito M.le D.co A 
Sig.ra Giannone Albina P Arch. Giannone Giuseppe P 
Prof. Loiacono Giuseppe P Prof. Turchiano Giovanni P 
Sig. Beato Vincenzo A Dott. Zuccaro Massimo P 
Rag.Rizzi Pasquale P Sig. Valerio Giuseppe A 
Sig. Bellino Vito P   
Presiede il  Dott. Clarizio Vitantonio -  Presidente del Consiglio 
Assiste il Segretario Comunale  DOTT. LOZZI ERNESTO 
 
Parere   di   REGOLARITA' TECNICA  
Favorevole ,   24-08-011 
Ing. Satalino Domenico 
 
Parere   di   REGOLARITA' CONTABILE  
Favorevole ,   25-08-011 
Dott.ssa Centrone Antonietta 
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Successivamente,  in prosecuzione di seduta,  si passa alla trattazione del punto n.4 all’ordine del 
giorno ad oggetto “Programma  triennale delle Opere Pubbliche 2011/2013 ed elenco annuale 2011. 
Aggiornamento e relative variazioni  di bilancio”. 
 
Relaziona sull’argomento l’assessore ai lavori pubblici Gigante Giacomo che illustra al Consiglio le 
modifiche al programma delle opere pubbliche.  In particolare evidenzia che il dirigente del servizio 
energia, reti ed infrastrutture della Regione Puglia aveva richiesto al Comune un provvedimento 
atto a comprovare la sussistenza della copertura finanziaria della quota di cofinanziamento 
comunale relativa al progetto di realizzazione infrastrutture nel PIP artigianale, inserito in posizione 
utile nella graduatoria regionale. Osserva, ancora, che l’importo complessivo del progetto è pari a €. 
3.343.849,60 di cui €. 2.675.079, 68 a carico della Regione ed  €. 668.769,92 a carico del Comune. 
La suddetta quota comunale era inizialmente prevista sul cap. 5103 “Utilizzo proventi da cessioni 
aree PIP artigianale” ma, poiché dai dati ufficiali risultano incassati dalle cessioni proventi che  
potrebbero non essere sufficienti a coprire in maniera rapida la quota di cofinanziamento, 
nonostante le varie sollecitazioni inoltrate dall’ufficio agli assegnatari, lo stesso ufficio tecnico ha 
ritenuto di dover provvedere alla rimodulazione del progetto preliminare chiedendo 
all’amministrazione comunale di contrarre un mutuo con la Cassa DD.PP.  per la parte relativa alla 
quota comunale, la cui previsione è stata approvata con delibera G.C. n. 71 del 12/7/2011, ratificata 
dal Consiglio in data odierna. Per questi motivi l’intervento di cui trattasi viene suddiviso in due 
stralci: il primo, pari ad €. 3.343.849,60 inserito nella programmazione annuale 2011, mentre il 
secondo, pari ad €. 1.026.509,40,  inserito  nel secondo anno (2012) della programmazione 
triennale. L’assessore, infine, illustra al Consiglio la seconda variazione al programma annuale 
2011, riguardante il progetto “Interventi infrastrutturali relativi alla messa in sicurezza di tratti 
urbani  per la  realizzazione di attraversamenti pedonali rialzati”, dell’importo complessivo di €. 
160.000,00.  Precisa che il suddetto progetto, approvato con deliberazione G.C del 2007, è stato 
finanziato per  il 50%  nell’ambito del piano nazionale della sicurezza stradale, mentre il restante 
50% sarà cofinanziato dal Comune mediante fondi di bilancio. 
 
Entra il consigliere Valerio Giuseppe. Presenti 14 – Assenti 3 
 
Chiede ed ottiene la parola il consigliere Giannone Giuseppe che considera la proposta di 
deliberazione un esempio di cattiva amministrazione nel metodo e nel merito. Per quanto riguarda il 
metodo, non è chiara la necessità di inserire in un unico provvedimento sia la variazione al 
programma delle opere pubbliche che la variazione di bilancio. Inoltre rileva che non risultano 
chiari i motivi per i quali si sia resa necessaria la variazione al suddetto programma. Infatti lo stesso 
è stato approvato soltanto nello scorso mese di giugno e già in precedenza si era a conoscenza delle 
richieste della Regione  in merito al progetto delle infrastrutture in zona PIP artigianale,  mentre il 
secondo progetto risale addirittura al 2007 e la graduatoria al 2010. Il consigliere prosegue 
reputando illegittimo il provvedimento per la mancata pubblicazione del piano all’Albo Pretorio per 
60 giorni e non serve a tale proposito la giustificazione dell’indugio inserita nella proposta di 
delibera. Passando al merito si chiede se sia proprio necessario il progetto di realizzazione degli 
attraversamenti pedonali, soprattutto nella misura in cui viene richiesto un finanziamento comunale 
di ben 80.000 euro. Il consigliere, infine, si rivolge all’assessore al bilancio per chiarimenti in 
merito alla necessità di inserire le variazioni di bilancio nel provvedimento. 
 
L’assessore risponde brevemente chiarendo che le modifiche al programma delle opere pubbliche 
proposte comportano anche una variazione di bilancio e quindi il Consiglio si esprime 
contestualmente anche su questo. 
Di seguito riprende l’intervento il consigliere Giannone il quale  rileva una difformità di importi nel 
progetto dei recapiti finali della rete fognaria, approvato a giugno,  rispetto a quello in discussione, 
evidenziando una differenza di  50.000,00 euro. 
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A tale proposito il responsabile dell’ufficio tecnico, Ing. Domenico Satalino presente in aula, chiede 
al Presidente la possibilità di sospendere per qualche minuto la seduta al fine di verificare quanto 
segnalato dal consigliere Giannone. 
 
Il Presidente mette ai voti la proposta di sospensione che viene approvata alla unanimità. 
 
Alle ore 11,30 vengono ripresi i lavori. Effettuato l’appello, risultano presenti 12 consiglieri e 
assenti n.5 (Piccolo, Beato, Novielli, Rizzi e Valerio). 
 
L’ing. Satalino, a seguito della verifica effettuata,  avendo riscontrato l’effettiva presenza di un 
errore, la cui correzione implica la modifica di tutte le schede, chiede la possibilità di un rinvio 
dell’argomento ad una prossima seduta. 
 
Il Presidente pone in votazione il rinvio dell’argomento che viene approvato alla unanimità. 
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 IL PRESIDENTE 
 

 

 f.to Dott. Clarizio Vitantonio  

 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
 f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 

 
 
 
N. ……….       

PUBBLICAZIONE 
 
Pubblicato all’Albo Pretorio del Comune di Sannicandro di Bari il ……………….…… e vi rimarrà 

per 15 giorni. 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 
  

f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 
 
 
 
 
 
Per copia conforme all’originale ad uso amministrativo. 
 
 
Sannicandro di Bari, lì …………………… 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

 DOTT. LOZZI ERNESTO 
 
 
________________________________________________________________________________ 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Pubblicato all’Albo Pretorio del Comune di Sannicandro di Bari dal ……………………………… 

al ………………………….. 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 
  

f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 
 

________________________________________________________________________________ 


